



Protokollauszug

aus der
42. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ortsbeirates Neu Fahrland
vom 19.09.2018

öffentlich

Top 7 Parkplatzproblematik

Bezüglich der Parkplatzprobleme im Bereich des Heinrich-Heine-Weges, wurde der Ortsvorsteherin die Idee vorgetragen, der Verwaltung den Vorschlag zu unterbreiten, das Areal als Mischparkzone auszuweisen. Hier könnten dann Anwohner mit entsprechendem Anwohnerausweis kostenfrei parken, während Besucher einen Parkschein lösen müssten. Für die Umsetzung würden entsprechende Parkscheinautomaten benötigt. Das Ordnungsamt müsste den Bereich regelmäßig kontrollieren. Die Anregung, dort eine ausschließliche Anwohnerparkzone zu schaffen, sei von der Verwaltung abgelehnt worden. Es erscheint fraglich, dass es kurzfristig eine Lösung für das Parkplatzproblem geben wird.